



---

## Al Departamento Ejecutivo Municipal y Cuerpo Legislativo de la Ciudad de Sunchales

Atenta a la Ordenanza N° 1800/2008, emanada del Concejo Municipal para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, la Asociación Civil Centro de Día EL FARO, propone, como **MUJER DE SUNCHALES** a la

**Dra. MARÍA ALEJANDRA BOUGNON de PORPORATO**

**ANTECEDENTES:** Llegó de San Javier a nuestra ciudad estrenando su título de Doctora en Veterinaria

Comenzó como adjunta en un negocio ya establecido y años después fundó, junto a dos colegas, la actual Veterinaria MUNDO ANIMAL.

En ella se dedica a la atención de pequeños animales, mostrando desde siempre su espíritu solidario y el amor y empeño puestos en su tarea. Compañera incondicional de su esposo Rubén, supo afrontar con total entereza tanto los momentos difíciles que le dio la vida, como disfrutar con él de grandes aventuras.

En el campo artístico se destaca por sus innegables condiciones para el baile sobre todo, pero la apasiona la música en general.

### FUNDAMENTACION

Esta Asociación considera que ella se encuentra comprometida en construir una sociedad más justa. Lo demuestra con su ejemplo y con su diario accionar. Así lo vemos los integrantes de EL FARO por la dedicación y el esfuerzo puestos de manifiesto en nuestra Institución desde su gestación hasta hoy, en forma ininterrumpida. Ocupó diferentes cargos: Fue Tesorera y Presidenta durante tres periodos consecutivos y en este momento se desempeña como Protesorera.

Pero cualquiera sea su función, siempre está presente en las actividades que se realizan; en cada circunstancia problemática que se presenta, sobre todo en lo que se refiere a los contactos con Obras Sociales, con los profesionales, concurrentes o sus padres.

Es preciso destacar su labor durante la construcción del nuevo edificio. Trabajó codo a codo con arquitectos, albañiles, pintores...Realizó viajes



---

para acelerar trámites o solucionar problemas, quitando horas su familia, descanso y profesión.

Es una persona que se impone por su sola presencia, dando todo de sí: La emoción en el momento justo; la tenacidad en cada acción que se propone; la palabra justa, que siempre es escuchada y respetada.

Su espíritu fraterno y su compromiso, especialmente con las personas con discapacidad, trascienden a la institución, ya que cada uno de los que la formamos, los profesionales y en especial los concurrentes, sabemos que siempre podemos contar con ella.

### **ASOCIACIÓN CIVIL CENTRO DE DÍA ELFARO**

Sunchales, febrero de 2017